

Großer St. Martinsumzug am 8. November in Wittlaer



Am Freitag, den 8. November, ist es wieder so weit: Dann ziehen zahlreiche Kinder mit bunten Laternen durch die Straßen von Wittlaer. Treffpunkt für den großen St. Martinsumzug, der von der St. Sebastianus Bruderschaft organisiert wird, ist um 16:45 Uhr vor dem Feuerwehrhaus in Wittlaer (Rheinweg 1). Der Zug endet dann auf dem Schützenplatz an der Franz-Vaahsen-Schule (Grenzweg 12), wo auch das traditionelle Martinsfeuer und die Mantelteilung stattfinden werden. Im Anschluss daran erhalten die Kinder ihre Martinstütten auf dem Schulgelände. Ebenfalls dort stellt der Heimat- und Kulturkreis Wittlaer zum kurzweiligen Ausklang des Umzugs Speis und Trank für Jung und Alt bereit.

Die Gutscheine für die Kindertüten können bei Lotto-Toto Franken in Wittlaer erworben werden. Auch für Senioren wird es in diesem Jahr wieder eine Martinstüte geben. Diese können bis zum 31. Oktober über die mail: St.MartinWittlaer@gmail.com bestellt werden. Einen Tag vor dem großen Umzug besucht der St. Martin zudem die Kinder der Kinderstation „KS“ der Diakonie, um diese mit Süßigkeiten und einem Weckmann zu beschenken und ihnen eine gute Genesung zu wünschen. Auch die Senioren bekommen dann durch Helfer der Bruderschaft die beliebten Seniorentüten überbracht.